## ¿ Qué es AVEF?

La Asociación Valenciana de Estudiantes de Farmacia, o AVEF, es como el nombre indica, una asociación fundada por estudiantes de farmacia en el seno de la Universidad de Valencia hace ya unos años, dentro de la cual los estudiantes buscan alcanzar una formación transversal a través de la realización de congresos, programas de prácticas, de intercambio y actividades relacionadas con el ámbito farmacéutico.



Además, AVEF se encuentra dentro de la Federación Española de Estudiantes de Farmacia (FEEF), organismo responsable de coordinar las distintas asociaciones dentro del panorama nacional y de representar a los alumnos en la International Pharmaceutical Students' Federation, la IPSF.

El pasado año, los estudiantes de la Universidad de Valencia se pusieron en contacto con nuestra facultad para constituir la sección de AVEF-UMH y otorgar a la asociación un carácter regional, formándose la sección AVEF-UV y AVEF-UMH.

Durante este último cuatrimestre AVEF-UMH ha consolidado un equipo de trabajo con estudiantes de diferentes cursos y ha llevado a cabo una campaña de ingreso de nuevos miembros desde la celebración del último Congreso de Estudiantes de Farmacia de Alicante, así como las gestiones necesarias para inscribirse dentro del registro de asociaciones de San Juan de Alicante entre otras cosas.



En este nuevo cuatrimestre esperamos poder empezar a realizar actividades de interés para el alumnado, con la esperanza de contribuir a la representación y a la formación transversal del conjunto de alumnos de farmacia de nuestro campus, así como animar a todo el mundo a asociarse y colaborar, ya que cuantos más seamos, más actividades y proyectos podremos realizar.

Para cualquier duda no dudéis en consultar las redes sociales o acudir a delegación de estudiantes. ¡Dentro de muy poco empezamos con los proyectos para este cuatrimestre!